

ngen Minuten für sich entschlän- den. „Ich glaube, wir sollten uns

schneider gepasst hatten“, erklärt te Schulz. So kippte Kranführer

2000 Euro freudlich.

Die Gewinner auf Seite 10

Seit... minister, um hier einzuz... ließ er sich von Yvonne

Emotionaler Abschied von der guten Seele

NEUMÜNSTER Am Ende musste sie doch ein paar Tränen verdrücken; Tränen der Rührung und der Freude. Rund 250 Wegbegleiter, Freunde und Gemeindemitglieder verabschiedeten sich gestern mit Herzlichkeit, Dank und vielen Geschenken von ihrer guten Seele. Julia Weldemann hört nach elf Jahren als Gemeindeferentin der katholischen St. Maria-St. Vicelinkirche auf.

Sie arbeitet künftig als Referentin für die religionspädagogische Begleitung der Kindertagesstätten im Erzbistum Hamburg. Zuständig ist die 38-Jährige dann für die



Gemeinde-Pfarrer Peter Wohs (links) und sein Vorgänger Albert Sprock nahmen Julia Weldemann zum Abschied vor der katholischen Kita in ihre Mitte.

LIPOVSEK

Weiterbildung und Anleitung der Erzieher in 72 katholischen Kindertagesstätten in Schleswig-Holstein, Hamburg und Mecklenburg-Vor-

pommern. „Die neue Aufgabe ist eine große Herausforderung, bei der ich die Erfahrungen aus Neumünster gut einbringen kann. Die St. Ma-

ria-St. Vicelingemeinde ist eine lebendige Gemeinde. Es war eine tolle und aufregende Zeit hier, gerade als ich parallel auch noch ein Jahr die Kita geleitet habe. Viele Menschen haben mir ihr Herz geöffnet und so viel Vertrauen geschenkt“, bedankte sich Julia Weldemann.

Nach einer emotionalen Messe mit den Pfarrern Bernhard Bonekamp-Kerkhoff vom Personalreferat Pastoralen Dienste in Hamburg, Gemeinde-Pfarrer Peter Wohs und seinem Vorgänger, Dechant Albert Sprock, fand ein Empfang im Eduard-Müller-Haus statt.

cli